

CRISTINA FERNÁNDEZ GARCÍA

1.- ¿Tienes alguna idea de emprendimiento?

Una primera Instalación con Castaños en la Comarca de Sanabria, con un pequeño almacén en el que instalar una clasificadora y una envasadora

2- ¿Por qué decidiste emprender un nuevo proyecto?

La idea surge por mis ganas de regresar al pueblo y desarrollar un trabajo agrícola. Dado que ya mi familia se dedica a pequeña escala a la recogida y venta de castañas y que año tras año reservo mis vacaciones para esas fechas decidí que es un campo que controlo perfectamente y crear mi explotación es la forma de volver al lugar donde nací y me crie

3.- ¿Cómo fueron los primeros pasos?

En la actualidad estoy buscando las hectáreas que necesito para poder llegar a una UTA, bien por arrendamiento y casi todas por compra, ya que realizar una inversión como la plantación de castaños en una finca arrendada es un riesgo muy alto, cuando comienza la producción a los 5 años más o menos es cuando pueden extinguir el contrato, salvo contadas excepciones que aceptan un periodo de 30 o 40 años

4.- ¿Tienes página web de tu negocio?

No, en este momento es una idea que estoy empezando a plasmar poco a poco

5.- ¿Hay muchos emprendedores en tu pueblo o eres de los pocos que se han decidido?

No, soy la única que pese a todo quiere volver al pueblo, porque allí es en el único lugar donde realmente soy feliz

6.- ¿Cuáles son los próximos pasos que quieres dar respecto a tu idea de negocio?

Conseguir las hectáreas suficientes, realizar la plantación y poner en funcionamiento mi sueño

7.- ¿Cómo ves tu proyecto y a ti misma en el futuro?

Pues me veo viviendo en el pueblo gestionando mis castaños y distribuyendo mi producto directamente, sin intermediarios.